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Госпредприятие приступило к реализации 
инвестпрограммы, результатом которой 

должно стать улучшение напора воды в кра-
нах городских домов.

Проект, который ГП уже взял в работу, пред-
усматривает реконструкцию дюкера —  на-
порного участка трубопровода, проходяще-
го под руслом реки Протвы. На данный момент 
с использованием технологии горизонтально- 
направленного бурения уже заменены две 
ветки водопровода диаметром 110 мм общей 
протяженностью более 250 метров.

Трубы, которые сейчас прокладывают в Бо-
ровске, выполнены из современных износо-
стойких материалов, что должно отразиться 
на прочности и долговечности городского 
водопровода.

На прошлой неде-
ле президент нашей 

страны Владимир ПУТИН 
выступил с обращением 
к Федеральному Собра-
нию. Речь главы государ-
ства получилась длинной 
и насыщенной, а после её 
окончания многие руко-
водители на местах вы-
разили свою поддержку 
с озвученными предло-
жениями и планами.

Не остался в стороне 
и глава администрации 
Боровского района Нико-
лай КАЛИНИЧЕВ, отметив-
ший, что многие тезисы 
в речи Путина прямо пе-
рекликаются со стоящи-
ми перед муниципалите-
том задачами.

— Практически в каж-
дом пункте послания 
Президента мы видим отражение планов 
и возможностей развития Боровского 
района. Одна из главных задач, стоящая 
перед нами, как и перед всей страной —  
необходимость дополнительной поддерж-
ки семей участников СВО и многодетных 
семей.

Также из важных тем упомянуто упро-
щение работы с объектами культурного 
наследия, что крайне актуально для Бо-
ровска, как и продление конкурса малых 
городов. Инфраструктурные кредиты для 
развития инженерных сетей —  для нас 

это крайне важно в разрезе развития Ба-
лабаново. В теме развития спорта сказа-
но было о быстровозводимых спортивных 
конструкциях, что мы бы могли применить 
в Ермолино и Ворсино. Прозвучало пору-
чение о капитальном ремонте детских са-
дов, и у нас также есть учреждения, кото-
рым уже необходимо обновление. В це-
лом, почти каждый пункт выступления 
Владимира Владимировича Путина гово-
рит о новых возможностях, которыми мы 
обязаны воспользоваться для развития 
нашего района, —  подчеркнул Николай 
Александрович.

НАЧАЛО

ВЛАСТЬ

Выборы президента пройдут 
по всей стране в период с 15 

по 17 марта. И так сложилось, что 
многие избирательные участки 
располагаются в образователь-
ных учреждениях.

Совместить это событие с урока-
ми невозможно как из соображений 
безопасности, так и банальной логи-
ки. Поэтому в пятницу 15 марта было 
решено сделать неучебной для тех 
школ, где люди будут голосовать.

Но как отметила начальник отдела об-
разования Боровского района Наталья 

Кустова, этот пропуск ребята наверстают 
в другой день и будут учиться в субботу 
23 марта.

ВОТ ТАК!

«КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛ» ПРОЛОЖИЛ «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛ» ПРОЛОЖИЛ 
НОВЫЕ ТРУБЫ ПОД ПРОТВОЙ В БОРОВСКЕНОВЫЕ ТРУБЫ ПОД ПРОТВОЙ В БОРОВСКЕ

ИЗ-ЗА ВЫБОРОВ ПРЕЗИДЕНТА ИЗ-ЗА ВЫБОРОВ ПРЕЗИДЕНТА 
ШКОЛЬНИКАМ ПРИДЁТСЯ ШКОЛЬНИКАМ ПРИДЁТСЯ 
УЧИТЬСЯ В СУББОТУУЧИТЬСЯ В СУББОТУ

Месяц назад глава муниципаль-
ного образования и председа-

тель Думы сельского поселения 
«Ворсино» Рудольф Регер напи-
сал заявление о сложении полно-
мочий. Причину своего решения 
Рудольф Борисович называть не 
стал, но по информации нашего ис-
точника, он был недоволен рабо-
той местного представительного 
органа, в том числе, как коллеги- 
депутаты относятся к исполнению 
своих обязанностей.

Заявление он не отзывал вплоть 
до февральского заседания мест-
ной Думы. Однако после него стало 
известно, что Рудольф Регер оста-
ётся на должности главы поселе-
ния. Намерение уйти не поддержа-
ли ни депутаты, ни администрации 
Ворсина и Боровского района.

Напомним, срок полномочий 
у Думы СП «Ворсино» заканчива-
ется в сентябре 2025 года.

ПОРА!

РЕШЕНИЕ

АКТУАЛЬНО

ГЛАВЕ ВОРСИНО РУДОЛЬФУ ГЛАВЕ ВОРСИНО РУДОЛЬФУ 
РЕГЕРУ НЕ ДАЛИ УЙТИРЕГЕРУ НЕ ДАЛИ УЙТИ

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПОДДЕРЖАЛ ТЕЗИСЫ НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ПОДДЕРЖАЛ ТЕЗИСЫ 
ИЗ ПОСЛАНИЯ ВЛАДИМИРА ПУТИНАИЗ ПОСЛАНИЯ ВЛАДИМИРА ПУТИНА

ПРОБЛЕМЫ С ДОРОГАМИ ПРОБЛЕМЫ С ДОРОГАМИ 
НЕ ЗАСТАВИЛИ СЕБЯ ЖДАТЬНЕ ЗАСТАВИЛИ СЕБЯ ЖДАТЬ

Мартовская погода созда-
ет условия для разруше-

ния дорог. Плюсовая темпе-
ратура днем, похолодание 
в ночное время вкупе с водой 
и влажностью непременно по-
способствуют появлению тре-
щин в дорожном полотне, за-
тем и выбоин.

— Однозначно будет резкое 
ухудшение ситуации по всем 
дорогам. Наша задача сделать 
так, чтобы эти ямы вовремя ла-
тались, а также своевременно 
ликвидировались колейность 
и прочие проблемы на проез-
жих частях. Не забываем и про 
тротуары —  по мере необхо-
димости они должны быть об-
работаны. В общем, решаем 
все проблемы, сопряженные 
с этим переходным периодом. 
Работа не новая, но нужно 
быть к ней готовыми, —  обра-
тился Николай Александрович 
к коллегам в поселениях.

Обращение главы админи-
страции района прозвучало на 
рабочей планерке утром поне-
дельника и стало пророческим: 
уже во второй половине дня 
в Боровске закрыли проезд на 
улице Некрасова, где под ас-
фальтом обвалился грунт.
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ПО-БЫСТРОМУ
С началом специальной военной 

операции Боровский район стал 
одной из территорий региона, где 
работа по организации поддерж-
ки земляков на фронте и членов их 
семей выстроилась быстро и четко. 
Большую нагрузку взял на себя са-
мый крупный населенный пункт —  
город Балабаново. Здесь открылся 
пункт мобилизации, за считанные 
дни была установлена связь с семья-
ми призванных на СВО бойцов и за 
каждой закреплен куратор, а хоро-
шо отработанная система волонтер-
ства помогла сплотить простых го-
рожан, организации, предприятия 
и представителей бизнеса для сбо-
ра гуманитарной помощи. Поэтому 
неудивительно, что после принятия 
в июне прошлого года региональ-
ного закона о земле для участников 
СВО, здесь сразу же стали рассма-
тривать вариант его применения.

Спустя чуть больше месяца, 9 ав-
густа глава администрации города 
Сергей Галкин вместе с руководите-
лем районной администрации Ни-
колаем Калиничевым отправились 
в восточную часть муниципалите-
та, где за трассой М-3 расположен 
частный сектор, входящий в грани-
цы города. Именно за ним долгие 
годы и пустует земельный участок, 
одна часть которого принадлежала 
Балабанову, а вторая —  большая, 
министерству экономического раз-

вития региона. Свои 8,4 га горо-
ду освоить в одиночку было нере-
ально, поскольку объем требуемых 
средств для создания инфраструк-
туры продолжения микрорайона 
«Восточный» довольно внушитель-
ный. Да и соседство 15 гектар Ми-
нэкономразвития, которые в любой 
момент могли стать промышленной 
площадкой, оптимизма не внушали. 
План, который Калиничеву предло-
жил в августе Галкин, «убивает двух 
зайцев»: дает возможность реали-
зации закона о поддержке участ-
ников СВО и их семей, и заодно по-
зволяет обеспечить инфраструкту-
рой общую территорию. Хозяйский 
подход Сергея Павловича был логи-
чен и Николай Александрович с ним 
согласился. С этого момента и на-
чалась работа с областным мини-
стерством, которое при поддержке 
идеи со стороны руководства реги-
она решило передать землю городу.

29 февраля городская Дума при-
няла в собственность МО «г. Бала-
баново» земельный участок с када-
стровым номером 40:03:110907:1 
площадью более 15 га, относящий-
ся к категории «Земли населенных 
пунктов» с разрешенным видом ис-
пользования «жилищная малоэтаж-
ная застройка».
ВКЛЮЧИТЬСЯ ВСЕМ!

В понедельник, 4 марта на рабо-
чей планерке пионерский шаг Бала-

банова в направлении исполнения 
нового регионального закона отме-
тил глава администрации Боровско-
го района Николай Калиничев.

— Благодарю Сергея Павловича! 
Несмотря на дефицит земли в рай-
оне и  в  Балабанове 
в частности он смог най-
ти на территории горо-
да подходящий участок 
и договориться с Минэ-
кономразвития о его пе-
редаче в собственность 
муниципалитета. Я про-
шу глав администраций 
всех наших поселений 
проводить работу по по-
иску участков совмест-
но с земельным отделом 
администрации райо-
на, —  заявил Николай 
Калиничев.

Он отметил, что воз-
можно не все участники 
СВО и члены их семей, 
право на получение зе-
мельного участка за ко-
торыми закреплено за-
коном Калужской области, захотят 
обосноваться в микрорайоне «Вос-
точный». Поэтому и другим семи по-
селениям Боровского района необ-
ходимо найти на своих территори-
ях свободную землю, чтобы у людей 
был выбор.

Как отметила начальник земель-
ного отдела администрации района 
Лидия Арешкина, на сегодняшний 
день точно земля есть ещё и в Вор-
сино. По другим поселениям рабо-
та ведется, в частности по землям 
сельхозназначения, которым впо-
следствии можно изменить вид раз-
решенного использования и также 
предоставлять категориям граждан, 
на которых распространяется дан-
ная социальная мера поддержки. 
Но это вопрос длительный, а пото-
му Лидия Арешкина также выразила 
мнение, что в первую очередь стоит 
сделать акцент на комплексное раз-
витие балабановского участка в ми-
крорайоне «Восточный».

Идти по этому пути —  самый вер-
ный вариант, поскольку в одиночку 

Балабаново не потянет обустрой-
ство целого микрорайона: как ми-
нимум, дороги, электроснабжение 
и  благоустройство мест общего 
пользования. Для этого потребует-
ся финансовое участие районного 

бюджета, а в нем тоже нет столь-
ко средств, чтобы взяться одновре-
менно за несколько аналогичных 
проектов.

— На сегодняшний день проезд 
мы готовим самостоятельно. Под-
ключение электроэнергии будет че-
рез льготный тариф. Газоснабжение 
по госпрограмме достаточно просто 
регулируется. Водоснабжение и ка-
нализование —  сложные вопросы, 
будем разбираться с ними, —  отме-
тил глава администрации Балаба-
нова Сергей Галкин.

Николай Калиничев поручил сво-
ему заместителю по ЖКХ Алексею 
Степанову включиться в  реше-
ние всех сопутствующих вопросов 
и оказывать администрации Бала-
банова всяческое содействие во 
взаимодействии с ресурсоснабжа-
ющими компаниями.
ЕСТЬ ПЛАН

Сейчас в собственности Бала-
банова за микрорайоном «Восточ-
ный» 24 гектара свободной земли 

(15,6 га передал Минэконом и 8,4 
га были), который будет развивать-
ся как единый участок с общей ин-
фраструктурой. И если свою землю 
город впоследствии намерен вы-
ставлять на торги для малоэтаж-

ного строительства, 
то недавно вошедшая 
в состав муниципали-
тета территория пой-
дет под действие реги-
ональной программы 
соцподдержки.

Напомним, земля бу-
дет предоставляться 
в соответствии с За-
коном Калужской об-
ласти от 26.06.2023 
№ 382-ОЗ «О случаях 
и порядке предостав-
ления в собственность 
бесплатно земельных 
участков военнос-
лужащим, лицам, за-
ключившим контракт 
о пребывании в добро-
вольческом формиро-
вании, содействую-

щем выполнению задач, возло-
женных на Вооруженные Силы 
Российской Федерации, лицам, 
проходящим службу в вой сках на-
циональной гвардии Российской 
Федерации, и членам их семей». 
Согласно ему право на однократ-
ное и бесплатное получение зем-
ли в собственность имеют участ-
ники Специальной военной опе-
рации, удостоенные звания Героя 
России, награжденные орденами, 
и при этом получившие статус ве-
терана боевых действий. В случае 
гибели бойца этой льготой смогут 
воспользоваться члены его семьи.

Сейчас уже отыгран контракт на 
межевание земли. Как отметил Сер-
гей Галкин, её много, так что хватит 
всем жителям Боровского района, 
попадающим под действие реги-
онального закона. Впоследствии 
поле, на котором вырастет новая 
малоэтажная застройка, станет ча-
стью микрорайона Восточный.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ПОДДЕРЖКА

Социальная поддержка участников СВО и членов их семей —  одна 
из главных задач, которая стоит на уровне государства и на местах: 
в регионах, районах и муниципалитетах. Одним из её составляющих 
в Калужской области стал закон, принятый в июне 2023 года. Согласно 
ему определенные категории граждан могут бесплатно и однократно 
получить земельный участок на территории региона.
Боровский район стал одним из первых, где органы власти 
включились в работу оперативно, и уже сейчас в Балабанове 
определена территория, которая позволит обеспечить землей 
всех участников СВО и членов их семей, попадающих под действие 
регионального закона № 382 от 26.06.2023 г.

УЧАСТНИКИ СВО ПОЛУЧАТ УЧАСТНИКИ СВО ПОЛУЧАТ 
ЗЕМЛЮ В БАЛАБАНОВЕЗЕМЛЮ В БАЛАБАНОВЕ

ЗАКОН В ДЕЙСТВИИЗАКОН В ДЕЙСТВИИ
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ПЕРВЫЕ ШАГИ
Как отмечают сотрудники МЧС, 

в прошлом году весенне- летний по-
жароопасный период в районе вы-
дался довольно сложным. Возгора-
ний было много, и сидеть без дела 
пожарным расчетам не приходилось.

Поэтому подготовку к нынешней 
«горячей поре» проводят основа-
тельно, тем более, как подчеркнул 
глава администрации Боровского 
района Николай КАЛИНИЧЕВ, в этот 
раз одна беда вполне может нало-
житься на другую.

— Паводок и пожароопасный пе-
риод могут протекать одновременно. 
И вполне возможна ситуация, когда 
поля уже высохли, но вода не сошла. 
Необходимо быть готовыми к палам 
травы, которые могут угрожать на-
селенным пунктам и, если понадо-
бится, действовать даже несмотря 
на половодье, —  заметил Николай 
Александрович.

Впрочем, главной проблемой со-
трудники МЧС считают вовсе не ка-
призы природы. Как показывает опыт, 
за большинство возгораний в это 
время винить следует самих жителей.

— Чаще всего к палам приводит 
несанкционированное выжигание 
растительности и банальное несо-
блюдение правил пожарной безо-
пасности. В этом году начало пожа-
роопасного периода ожидается по-
сле 30-го марта. Его протекание во 
многом зависит от погоды —  если бу-
дут дожди, то это отчасти нам помо-
жет, если нет, то работы будет мно-
го, —  отмечает руководитель отдела 
надзорной деятельности и профи-

лактической работы МЧС Евгений 
НЕДОРЕЗОВ.

Пока в МЧС продолжают опреде-
лять масштабы угрозы. Предвари-
тельно, в зоне риска по всему району 
окажется девять населенных пунктов. 
Называть их не стали, сославшись на 
то, что перечень продолжает редак-
тироваться и согласовываться с руко-
водством в Калуге.

Впрочем, эта неопределённость не 
мешает специалистам наметить план 
действий. Правда, в первую очередь 
принимать меры придется главам 
местных администраций.

Например, обратить внимание на 
содержание и благоустройство своих 
населенных пунктов. Наличие сухой 
растительности и скоплений мусора 
увеличивает риск возникновения по-
жаров. Но если справиться с первым 
пунктом чиновники должны, то вот со 
вторым могут возникнуть проблемы, 
ведь вывоз мусора напрямую зави-
сит от работы «КРЭО», а с ней у нас 
в районе традиционно не все гладко. 

Также активизироваться следует ад-
министративным комиссиям, чтобы 
выявлять и привлекать к ответствен-
ности лиц, нарушающих правила по-
жарной безопасности.

Еще поселениям напомнили о не-
обходимости провести опашку или 
заняться созданием минерализо-
ванных полос сразу же после схода 
снега. О необходимости применения 
таких превентивных мер чиновники 
должны напомнить владельцам земли 
и предпринимателям. Тут, к слову, по-
просили присоединиться и районный 
земельный отдел.

— Необходимо наладить взаимо-
действие по этому вопросу, посколь-
ку ряд полей не используется и нахо-
дятся в заросшем состоянии. Поэто-
му необходимо либо провести беседу 
с владельцами, либо вызывать их на 
административные комиссии, что-
бы участки приводились в порядок 
и выполнялась опашка, —  отметил 
Недорезов.
В РЕЖИМЕ ГОТОВНОСТИ

Что касается готовности со сто-
роны МЧС, то, по словам команди-
ра ПЧ № 11 Романа БОРОВИКА, она 
в норме.

— На территории района распола-
гаются две пожарно- спасательные 
части —  одна в  Боровске, другая 
в Балабаново. Боровская укомплек-
тована 4 единицами техники и 40 со-
трудниками, в балабановской —  46 
человек и также 4 единицы техни-
ки. Ещё функционирует одна частная 
пожарная часть в индустриальном 

парке «Ворсино», —  отметил роман 
Александрович.

Не забыли и про добровольные по-
жарные команды, функционирующие 
в пяти поселениях района. Эти дру-
жины оказывают большую помощь 
спасателям, порой самостоятельно 
ликвидируя небольшие палы. Особен-
но важна их работа в сельских посе-
лениях, где есть участки, до которых 
профессиональным огнеборцам до-
бираться долго, а ДПК может успеть 
быстрее и хотя бы сдержать пламя до 
прибытия подмоги.

На сегодняшний день из всех сель-
ских территорий своей команды нет 
только в СП «Кривское». При этом 
у муниципалитета есть и техника, 
и бочка с водой, но уже два года ни-
как не получается набрать людей.

— Для нас отсутствие в Кривском 
ДПК сильно усложняет задачу, по-
скольку поселение достаточно боль-
шое. И, например, от Боровска до де-
ревни Климовское порядка 25 ки-
лометров. Это означает и большее 
время до прибытия на место, и ого-
ляет при этом город, ведь если  что-то 
случится здесь возвращение расчета 
тоже будет небыстрым. Поэтому наде-
емся, что в поселении  все-таки решат 
вопрос с ДПК, —  пояснил Боровик.

Ну а чтобы убедиться в готовности 
остальных ДПК, да и не только их, на 
прошлой неделе провели смотр от-
рядов и спецтехники. Участие в нем 
также приняли энергетики, газовики, 
коммунальные предприятия и, само 
собой, сами спасатели. Цель этого ме-
роприятия была не в том, чтобы по-
ставить  какие-то задачи или отрабо-
тать новый порядок взаимодействия, 
а только чтобы воочию убедиться 
в готовности каждой отдельной дру-
жины огнеборцев бороться с огнем 
и, если придется, паводком.

По результатам смотра вопросов 
к оснащению ни у кого не возник-
ло —  машины на ходу, а оборудо-
вание исправно. Ну а насколько это 
поможет району справиться с пожа-
роопасным периодом —  узнаем уже 
через пару недель.

 ► Степан ФЕДОРОВ

Каждому сезону в Боровском районе свой ственны свои проблемы. 
Зимой поселениям приходилось бороться со снежными навалами 
и заниматься расчисткой дорог, а весной нас ждет довольно 
серьезный паводок. Однако, как известно, беда не приходит одна.
Помимо разлива воды не стоит забывать и о противоположной 
стихии, ведь примерно в это же время начинается и пожароопасный 
сезон.
Поэтому спасателям и администрациям нужно подготовиться сразу ко 
всем вероятным чрезвычайным ситуациям.

ПОЖАРООПАСНЫЙ ПЕРИОД МОЖЕТ ПОЖАРООПАСНЫЙ ПЕРИОД МОЖЕТ 
НАСТУПИТЬ ВМЕСТЕ С ПАВОДКОМНАСТУПИТЬ ВМЕСТЕ С ПАВОДКОМ
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Экспертами в обсуждении ито-
гов стали —  директор Федерально-
го центра компетенции ВНИИ труда 
Минтруда России Андрей Репников 
(в формате видеоконференции), ми-
нистр труда и социальной защиты 
молодежного правительства Ка-
лужской области Алиса Литвин, ру-
ководитель Калужского филиала го-
сударственного фонда «Защитники 
Отечества» Дмитрий Афанасьев.

В докладе министр труда и соци-
альной защиты региона Павел Ко-
новалов выделил пять основных на-
правлений работы.

Первое —  «Трансформация служ-
бы занятости, единые стандарты, 
онлайн- сервисы и кадровый по-
тенциал». В службу занятости было 
привлечено более чем 35 тысяч ва-
кантных рабочих мест, в рамках на-
ционального проекта «Демогра-
фия» завершен основной этап ком-
плексной модернизации, внедрены 
единые стандарты обслуживания 
и клиентского сервиса, стандарти-
зированы новые технологии рабо-
ты. Во главу всего поставлен клиен-
тоцентричный подход.

Следующим значимым, особен-
но в рамках Года семьи, стратеги-
ческим направлением стала «За-
щита материнства и  детства». 
В 2023 году учреждениями обслу-
живания семьи и детей были ока-
заны услуги более чем 
41  тысяче детей и ро-
дителей в  стационар-
ной, полустационарной 
форме и на дому. Реги-
он продолжает участво-
вать в пилотных проек-
тах Минтруда и Фонда 
поддержки детей, нахо-
дящихся в трудной жиз-
ненной ситуации. Откры-
ваются семейные МФЦ, 
развивается социальная 
поддержка семей с низ-

ким уровнем дохода, создаются 
Центры дневного пребывания для 
детей и подростков с инвалидно-
стью. Благодаря комплексной под-
держке в Калужской области на 
16% сократилось количество детей, 
ежегодно выявляемых как дети-си-
роты и дети, оставшиеся без попе-
чения родителей.

Третье стратегическое направле-
ние деятельности министерства —  
«Активное долголетие и система 
долговременного ухода». В рамках 
федеральной программы «Стар-
шее поколение» национально-
го проекта «Демография» строят-
ся новые комфортные, безопасные 
и доступные дома социального об-
служивания. Недавно введен в экс-
плуатацию и готовится к открытию 
филиал Новослободского дома-ин-
терната в Думиничах на 40 мест. 
В 2024 году планируется завершить 
строительство Дома социального 
обслуживания на 140 мест в Киров-
ском районе. До 2030 года плани-
руется строительство дома ветера-
нов на 40 мест в Обнинске, нового 
жилого корпуса на 140 мест в Ру-
синском филиале Тарусского дома 
социального обслуживания. В со-
циальный пакет долговременного 
ухода входит 50 услуг. Совершен-
ствуется система комплексной ре-
абилитации и абилитации инвали-

дов, в том числе детей- инвалидов. 
Региональная программа охватыва-
ет 85% взрослых и почти 90% де-
тей, из числа имеющих рекоменда-
ции в индивидуальной программе 
реабилитации.

«Помощь участникам СВО и их 
семьям» —  это IV стратегическое 
направление. В 2023 году Калуж-
ская область полностью внедри-
ла Единый стандарт региональных 
мер поддержки участников специ-
альной военной операции и чле-
нов их семей (20 мер). Кроме того, 
на территории региона установле-
ны дополнительные меры поддерж-
ки, которые постоянно дополняют-
ся новыми видами помощи. В целях 
адресной, персональной помощи 
ветеранам СВО и их семьям в на-
шей области создан филиал Госу-
дарственного фонда поддержки 
участников специальной военной 
операции «Защитники Отечества» 
по Калужской области, который ве-
дет прием посетителей с 1 июня 
2023 года.

V стратегическое направление: 
«2024 —  Год семьи в Российской 
Федерации». Перед министерством 
стоит задача, чтобы заботу и внима-
ние государства ощутила каждая 
калужская семья, а меры поддержки 
были бы конкретными и адресными.

Эксперты положительно оценили 
работу ведомства. Поблаго-
дарил всех за участие в ре-
шении столь важных задач 
и глава региона.

Владислав Шапша ак-
центировал внимание на 
озвученном накануне По-
слании Президента России 
Федеральному Собранию. 
В частности, на старте но-
вого национального проек-
та «Кадры», необходимости 
укрепления и связки всех 
уровней образования, что-

бы сегодняшние подростки смогли 
работать на предприятиях совре-
менной экономики. А также на на-
чале действия нового национально-
го проекта «Семья» и дополнитель-
ной помощи регионам, в том числе 
и Калужской области, в реализации 
мер по поддержке рождаемости, 
продлении до 2030 года выплаты 
материнского капитала и действия 
льготной семейной ипотеки, о про-
должении выделения многодетным 
семьям до 450 тыс. руб лей на пога-
шение ипотечного кредита, увели-
чении налогового вычета для семей 
с детьми.

Говоря о результатах совместной 
работы, глава региона отметил, что 
по суммарному коэффициенту рож-
даемости третьих и последующих 
детей на протяжении нескольких 
лет наша область является лидером 
в Центральном федеральном окру-
ге. Каждый третий ребенок родился 
в прошлом году в многодетной се-

мье. В общем числе семей каждая 
7-я —  многодетная. За 2 года чис-
ло многодетных семей увеличилось 
на четверть, а за 10 лет —  в 2 раза.

Среди наиболее эффективных 
мер поддержки многодетных семей 
губернатор назвал действующую 
с 2012 года специальную социаль-
ную выплату, которой уже восполь-
зовались 570 многодетных семей. 
Более 830 семей ежегодно получа-
ют разовую выплату на погашение 
процентов по ипотеке. Свыше 100 
многодетных семей выбрали ком-
пенсацию в 150 тыс. руб лей взамен 
причитающегося им бесплатного 
земельного участка. Эти средства 
также идут на приобретение или 
строительство жилья.

Более 1800 калужан воспользо-
вались социальным контрактом. Это 
помогло им найти способы получе-
ния стабильного дохода и выйти из 
сложной жизненной ситуации.

— При поддержке руководства 
страны мы создаем условия для 
комфортной жизни семей с детьми. 

Строим детские сады, школы, ме-
дицинские учреждения. Открываем 
детские площадки, спортивные со-
оружения, места семейного отды-
ха. Каждый ребенок имеет возмож-
ность заниматься наукой и твор-
чеством, —  подчеркнул Владислав 
Шапша.

В фокусе внимания —  улучше-
ние качества жизни детей- сирот 
и детей, оставшихся без попечения 
родителей. С этого года в качестве 
дополнительной меры поддержки 
введена социальная выплата (сер-
тификат) на приобретение жилого 
помещения в собственность. Вся 
нормативная база для выдачи сер-
тификатов готова.

В числе задач, поставленных гу-
бернатором —  принятие дополни-
тельных региональных решений для 
повышения рождаемости и улучше-
ния качества жизни, обслуживания 
пожилых людей и инвалидов.

Особое внимание Владислав 
Шапша уделил работе с участника-
ми и ветеранами СВО, семьями во-
еннослужащих, вопросам, связан-
ным с их будущем.

— Те бойцы, которые сегодня 
с оружием в руках защищают нас 
в ходе Специальной военной опе-
рации, вернутся домой с победой 
и встанут в ряд управления —  му-
ниципалитетами, регионами, уч-
реждениями, корпорациями. У Ка-
лужской области много талант-
ливых ребят, которые сейчас на 
передовой. Мы должны помочь им 
переквалифицироваться и попро-
бовать себя в новых сферах дея-
тельности, если, конечно, они это-
го захотят.

Фонд «Защитники Отечества» —  
новая форма поддержки, ранее та-
кого в нашей стране не было. Се-
годня это действительно очень се-
рьезный инструмент по поддержке 
и тех ребят, кто там, и кто возвра-
щается. Я неоднократно был в Фон-
де, видел, насколько неравнодуш-
но, активно, искренне наши соци-
альные координаторы ведут свою 
работу. Оно и понятно: многие из 
них сами являются участниками 
СВО или членами их семей. Для них 
это не абстрактное понятие, а часть 
жизни. Только так, наверное, и мож-
но выполнить задачи, которые ста-
вит Президент РФ перед Фондом 
«Защитники Отечества», —  сказал 
губернатор.

Завершила работу колле-
гии торжественная церемония 
награждения.

ВЛАДИСЛАВ ШАПША: ВЛАДИСЛАВ ШАПША: «ПРИ ПОДДЕРЖКЕ «ПРИ ПОДДЕРЖКЕ 
РУКОВОДСТВА СТРАНЫ МЫ СОЗДАЕМ УСЛОВИЯ РУКОВОДСТВА СТРАНЫ МЫ СОЗДАЕМ УСЛОВИЯ 
ДЛЯ КОМФОРТНОЙ ЖИЗНИ СЕМЕЙ С ДЕТЬМИ»ДЛЯ КОМФОРТНОЙ ЖИЗНИ СЕМЕЙ С ДЕТЬМИ»

1 марта в Калуге состоялось расширенное заседание коллегии 
министерства труда и социальной защиты области. Ведомство 
отчиталось о работе в 2023 году и представило планы на ближайшую 
перспективу.
Участие в мероприятии принял губернатор Владислав Шапша, депутаты 
Государственной Думы Российской Федерации Ольга Коробова 
и Геннадий Скляр, члены регионального Правительства, представители 
районных администраций, руководители органов соцзащиты, опеки 
и попечительства.
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В северной зоне, в которую попадает 
и Боровский район, сезон пройдет с 13 

по 22 апреля. 

Охотиться можно будет на глухаря, те-
терева и вальдшнепа. С 12 по 21 апре-

ля разрешена охота на водоплавающую 
дичь. С 1 по 30 апреля откроется добыча 
селезней с использованием живых под-
садных уток. Получить разрешение на 
охоту можно через «Госуслуги», МФЦ или 
в областном минприроды.

СЕЗОН

В воскресенье, 3 марта, на 2 км автодо-
роги А-108 в Балабанове произошло 

смертельное ДТП.

По словам водителя автомобиля «Лада 
Приора», его подрезал автомобиль, кото-
рый пытался уйти от столкновения с мото-
циклом. «Ладу» занесло, и она врезалась 

в опору ЛЭП. В результате ДТП серьез-
ные травмы получил пассажир машины 
(33-летний брат водителя). Сам водитель 
в ДТП не пострадал и вместе с очевид-
цами извлек пассажира из покорежен-
ной машины и на такси увез в Боровскую 
клиническую больницу, где зафиксирова-
ли его смерть.

О нападении 3 марта местного жителя 
на двух девятилетних девочек рас-

сказала мама одной из пострадавших:

— Они играли на крыльце подъезда по 
улице Лесная, д. 11 в обеденное время. 
К ним подошел мужчина 56 лет и, схва-
тив их за руки, попросил открыть подъ-
езд и затащил детей вовнутрь. Там он их 
развернул лицом к друг другу, схватив за 
шеи и с силой столкнул девочек друг об 
друга лицами, от чего они упали на пол. 
Потом он снова схватил их за шеи и начал 
прижимать лицом к полу. После чего де-
вочкам удалось вырваться и выбежать из 
подъезда. А товарищ, как ни в чем не бы-
вало, остался сидеть на улице у подъезда.

Сотрудники ОМВД по Боровскому рай-

ону оперативно задержали нападавшего, 
а уже на следующий день в отношении 
него было возбуждено уголовное дело 
по ч. 1 ст. 213 УК РФ (хулиганство).

Что послужило причиной агрессии со 
стороны взрослого мужчины по отноше-
нию к маленьким детям, пока неизвест-
но: как сообщают правоохранительные 
органы, ранее напавший не был знаком 
с пострадавшими.

В рамках расследования мужчина на-
правлен на психиатрическую экспертизу, 
а детям назначили судмедэкспетизу для 
установления тяжести причинённого вре-
да здоровью.

Расследование уголовного дела взял 
на контроль председатель Следственно-
го комитета России Александр Бастрыкин.

К такому решению пришли в администра-
ции Боровского района при обсуждении 

грядущего Международного женского дня.

Сотрудники полиции отчитались, что го-
товы к длинным выходным и торжественным 
мероприятиям, но глава администрации рай-
она Николай Калиничев предложил колле-
гам на местах тоже не оставаться в стороне.

— Работа должна быть общей. Поэтому 
прошу глав подключить народные дружины 
для поддержки правоохранительный, —  от-
метил Николай Александрович.

Что сказать, умеют наши женщины отды-
хать. Ведь в преддверии 23-го февраля та-
кого детального обсуждения безопасности 
не было.

ПРОИСШЕСТВИЕ

 ЧП

НАЧЕКУ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ВАКАНСИИ

Отдел вневедомственной охраны  
по Боровскому району

Основными условиями
приема на службу являются:

 возраст от 18 
 отсутствие судимости

 наличие не ниже полного
  среднего образования 

 годность по состоянию здоровья

Вам гарантируется:
  ежемесячное денежное содержание в зависи-

мости от занимаемой должности, выслуги и зва-
ния от 53 000 руб лей;

  выплата денежной компенсации за перерабо-
танное служебное время 120 часов;

  ежегодный отпуск из расчета от 40 до 64 ка-
лендарных дней, к отпуску дополнительно вы-
дается премия в размере одного денежного 
содержания;

  сотрудник и члены его семьи имею право на бесплатное медицинское обслужи-
вание в ведомственных лечебных учреждениях;

 возможность получения бесплатного образования в ВУЗах ВНГ и МВД РФ;
 возможность социальной выплаты на покупку или строительство жилья;
 для иногородних —  компенсация за поднаем жилья.
 право выхода на пенсию через 20 лет службы с учетом службы в ВС.

г.Боровск, пер.Текстиьный д.6, 2-й этаж,
тел. 4-17-01., сот.  8-920-891-22-48,  8-900-578-57-59.

В РЕГИОНЕ УСТАНОВИЛИ В РЕГИОНЕ УСТАНОВИЛИ 
СРОКИ ВЕСЕННЕЙ ОХОТЫСРОКИ ВЕСЕННЕЙ ОХОТЫ

СМЕРТЕЛЬНОЕ ДТП СМЕРТЕЛЬНОЕ ДТП 
ПРОИЗОШЛО В БАЛАБАНОВЕПРОИЗОШЛО В БАЛАБАНОВЕ

МУЖЧИНУ, НАПАВШЕГО НА ДЕТЕЙ МУЖЧИНУ, НАПАВШЕГО НА ДЕТЕЙ 
В БАЛАБАНОВЕ, ОТПРАВИЛИ НА В БАЛАБАНОВЕ, ОТПРАВИЛИ НА 
ПСИХИАТРИЧЕСКУЮ ЭКСПЕРТИЗУПСИХИАТРИЧЕСКУЮ ЭКСПЕРТИЗУ

ПОДДЕРЖИВАТЬ ПОРЯДОК НА ПРАЗДНИКАХ ПОДДЕРЖИВАТЬ ПОРЯДОК НА ПРАЗДНИКАХ 
ПОМОГУТ ДРУЖИННИКИПОМОГУТ ДРУЖИННИКИ
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В мероприятии приняли участие 
председатель Комитета Совета Фе-
дерации по бюджету и финансо-
вым рынкам Анатолий Артамонов 
по ВКС, депутаты Государственной 
Думы РФ Ольга Коробова и Генна-
дий Скляр, председатель Законода-
тельного собрания Геннадий Ново-
сельцев, члены правительства реги-
она, представители бизнеса, СМИ.

Модератором мероприятия вы-
ступил коммерческий директор ком-
пании «Листон» Юрий Сапрыкин.

Об итогах работы министерства 
экономического развития и про-
мышленности доложил замести-
тель губернатора Владимир Попов. 
Он сказал, что по итогам 2023 года 
объем промышленного производ-
ства составил более 925 млрд. руб-
лей. Индекс промышленного про-
изводства —  100,9%. Это опе-
ративные данные предприятий. 
После представления балансовой 
отчетности компаний данная циф-
ра увеличивается на несколько 
процентов:

— Мы смело говорим о росте про-
мышленного производства в 102 
процента.

Структура промышленного про-
изводства претерпела значи-
тельные изменения. Наибольший 
удельный вес по итогам прошед-
шего года составляют предприя-
тия производящие продукты и на-
питки —  порядка 29% далее идут 
предприятия металлургии и про-
изводство металлических изде-
лий —  15,7%, химическое произ-
водство —  8%, деревообработка 
и производство бумажных изде-
лий —  6,4%, производство лекар-
ственных средств —  6,1%.

Стремительными темпами раз-
вивается региональный фармкла-

стер: за пять лет он продемонстри-
ровал 14-кратный рост. Правитель-
ство страны одобрило создание 
третьей площадки в Бабынинском 
районе. Она целиком будет отдана 
под фармацевтические производ-
ства. Теперь задача —  подготовить 
инфраструктуру для реализации 
проектов.

В рамках нацпроекта «Произво-
дительность труда» инструменты 
бережливого производства вне-
дрены на 93 предприятиях области. 
11 предприятий стали участниками 
проекта в 2023 году. По результа-
там работы на них суммарный эко-
номический эффект от внедрения 
инструментов бережливого произ-
водства составил 567 млн. руб лей 
экономии.

Владислав Шапша в своем вы-
ступлении обратил внимание на 
то, что Калужская область вы-
держала санкции. Вырос объ-
ем промышленного производ-
ства (+0,9%), сельского хозяй-
ства (+5,2%). Увеличились объемы 
строительных работ (+5,3%). Вве-
дено рекордное для области коли-
чество жилья, превзойден рубеж 
в  миллион квадратных метров. 
Средняя заработная плата стала 
на 12% больше уровня предыду-
щего года. До 0,3% сократился 
уровень безработицы.

В  прошлом году были откры-
ты новые производства в обла-
сти. Усилились фармацевтический 
и деревообрабатывающий класте-
ры. Перезапущены два ключевых 
предприятия автомобилестрое-
ния. На бывшем заводе «Вольво» 
машиностроительное предприятие 
«АМО» начало выпускать крупно-
тоннажные грузовики. А на пло-
щадке «Пежо Ситроен» компания 

«Автомобильные технологии» за-
пустила производство кроссове-
ров. В текущем году заводы долж-
ны выйти на серийное производ-
ство. На очереди —  бывший завод 
«Фольксваген».

Калужская область сохраняет 
место в десятке регионов с луч-
шим инвестиционным климатом 
(в 2023 г —  7 место). Минэконом-
развития России назвал особую 
экономическую зону «Калуга» наи-
более эффективной в стране. За год 
в инвестиционный портфель обла-
сти добавилось 26 проектов.

— Владимир Владимирович Пу-
тин обозначил задачу: к 2030 году 
объем инвестиций в ключевых от-
раслях должен прибавить 70%. Бу-
дем двигаться к этому результату.

Владислав Шапша подчеркнул, 
что больше внимания следует уде-
лить поддержке высокотехнологич-
ных проектов:

— Процитирую Президента: 
«Проекты технологического суве-
ренитета должны стать мотором 
обновления нашей промышленно-
сти». У нас с вами хорошая техно-
логическая база, большие перспек-
тивы развития ядерной медицины, 
фармацевтики, электроники. И ко-
нечно, стратегически важным про-
ектом является производство бес-
пилотных авиационных систем. 
В регионе накоплены компетенции 
по созданию как самих летатель-
ных аппаратов, так и компонентов. 
У нас есть IT-кластер с возможно-
стями разработки программного 
обеспечения. Есть производство 
современных, в том числе компо-
зитных, материалов. Мы систем-
но к этому шли, и готовы к выпол-
нению столь важной для страны 
задачи.

Еще один важный механизм при-
влечения инвестиций в экономику 
региона —  государственно- частное 
партнерство. Динамика в этой рабо-
те видна. Тем не менее, губернатор 
поручил активнее доводить подпи-
санные соглашения до практиче-
ской реализации.

Важным направлением работы 
остаётся развитие экспорта. Объ-
ем несырьевого, неэнергетическо-
го экспорта должен вырасти не ме-
нее чем на две трети за 6 лет. Наши 
товары поставляются в 82 страны 
мира. В первой тройке Беларусь, 
Казахстан, Турция.

— Будем осваивать новые на-
правления, —  сказал губернатор.

Глава региона также добавил:
— Сегодня наша страна видит 

перспективы развития на Востоке 
и Юге. И это хороший шанс для ре-
гиона укрепить позиции крупней-
шего транспортного узла в Цен-
тральной России. Этому будет 
способствовать сотрудничество 

с одним из мировых лидеров в об-
ласти контейнерных перевозок ком-
панией «DP World». Реализация это-
го проекта позволит сформировать 
новые торговые маршруты для рос-
сийских компаний. Организовать 
перевозки в страны Ближнего Вос-
тока и Африки.

Владислав Шапша также отметил, 
что более высокие темпы экономи-
ческого развития могут быть до-
стигнуты за счет увеличения про-
изводительности труда. По итогам 
прошлого года наша область во-
шла в ТОП-10 рейтинга реализации 
этого нацпроекта. Как подчеркнул 
в Послании Президент, к 2030 году 
проектами по повышению произво-
дительности труда предстоит охва-
тить не менее 40% средних и круп-
ных предприятий базовых и сырье-
вых отраслей экономики. Тем самым 
будет достигаться сокращение про-
изводственных потерь, улучше-
ние условий труда, рост зарплат 
работников.

ИТОГ

ЭКОНОМИКА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ЭКОНОМИКА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
РАЗВИВАЕТСЯ, НЕВЗИРАЯ НА САНКЦИИРАЗВИВАЕТСЯ, НЕВЗИРАЯ НА САНКЦИИ

4 марта в Калуге в Инновационном культурном 
центре губернатор Владислав Шапша принял 
участие в расширенном заседании совместной 
коллегии министерства экономического развития 
и промышленности, министерства финансов, 
министерства конкурентной политики Калужской 
области.
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В НОВОЙ ДОЛЖНОСТИ

?
— Артем Дмитриевич, Вы воз-
главляете областную федерацию 

ММА уже около месяца. Успели вой ти 
в курс дела и наметить первые планы?

— Конечно. Вообще в самой Федера-
ции я работаю уже с 2013-го года, по-
этому проблемные моменты, на кото-
рые хотелось обратить внимание, знал 
сразу. Уже начали активно над ними 
работать.

?
— Какую задачу поставили в ка-
честве первоочередной?

— Сейчас занимаемся развитием 
нашего спорта в отдаленных районах 
Калужской области. Если взять север 
региона, то здесь все прекрасно —  
Обнинск, Балабаново, Боровск, Мало-
ярославец, Жуков —  хватает и секций, 
и тренеров, работа идет полным ходом. 
Но в других муниципалитетах картина 
иная. Взять то же Людиново —  там есть 
самбисты, дзюдоисты, и ребята оттуда 
приезжают к нам, участвуют в турни-
рах, но  какого-то официального стату-
са или отдельной секции у них нет. По-
этому хотим такие города подключить 
к нам, открыть в них отделения смешан-
ных единоборств, чтобы ребята могли 
тренироваться, а мы в рамках своих 
возможностей будем поддерживать.

?
— Подобное резкое расширение 
не приведет к проблемам с по-

лучением допусков, справок и про-
чей документации, необходимой 
спортсменам?

— Это второй и очень важный мо-
мент. Мы сейчас плотно взялись за до-
кументацию и правовую часть. Обяза-
ли все клубы подготовить документы 
и привести их в должный вид, чтобы 
у каждого спортсмена была отдельная 
карточка, диспансеризация и обяза-
тельно фотография.

?
— Почему столько внимания 
именно к фотографиям?

— Бывают случаи (я сам несколько 
раз становился свидетелем на соревно-
ваниях даже у нас в ЦФО), когда вместо 
одного спортсмена выставляют друго-
го: есть у клуба документация на одно-
го своего члена, подают её, а выступать 
едет другой парень. Это грубое нару-
шение, за которое могут снять всю ко-

манду, но повторюсь, такое случается. 
И наша задача —  это исключить.

?
— Интересно, а как в таком слу-
чае вообще ведется контроль?

— Сейчас действуют очень серьез-
ные требования. Каждого спортсме-
на необходимо регистрировать в про-
грамме «LSport». Туда загружается вся 
информация о нем, справки, медицин-
ские заключения, протоколы соревно-
ваний и сертификат от антидопинговой 
комиссии РУСАДА. Уже с 12 лет спор-
тсмен обязан проходить эту проверку.

?
— А для чего это делается, 
кроме исключения случаев 

жульничества?

— Есть нюансы. Например, боец пы-
тается пройти отбор на Первенство 
России в одном регионе и вылетает. 
Он после этого может поехать в дру-
гую область, оформиться там и сразу 
записаться на турнир уже в этой об-
ласти. И так далее, пока  где-нибудь не 
отберется. Поэтому стараемся исклю-
чить подобные случаи, чтобы все было 
максимально честно и прозрачно. Хотя 
сложности, конечно, есть.

?
 — Например?

— Была проблема по взаимодей-
ствию с нашим министерством спорта. 
Они работают в другой программе —  
«Мой Спорт», и раньше нам все отчеты 
и документы приходилось сдавать в бу-
мажном формате. Сейчас решили эту 
проблему, работаем с этого года сра-
зу в двух программах, что сильно упро-
щает наши взаимодействия. И Первен-
ство России, которое состоится в мае 
в Калуге, уже будет проходить по обе-
им программам.

?
— Дадите анонс предстоящих 
соревнований?

— Конечно. С 16 по 19 мая во Двор-
це спорта «Центральный» в Калуге мы 
проводим Первенство России среди 
юниоров от 18 до 20 лет. На мой взгляд, 
это самый интересный возраст, «бое-
вой», можно сказать, когда юноши уже 
переходят в разряд мужчин, и у них 
есть силы и желание показать все, на 
что они способны. Поэтому будет мно-
го зрелищных боев. Мероприятий по-

добного масштаба по ММА в нашем ре-
гионе еще не было. Ожидаем под 300 
человек участников со всей страны. За 
первые и вторые места спортсменам бу-
дет присвоено звание мастера спорта.

?
— Соревнования будут исключи-
тельно для мужчин или есть дис-

циплина и для женщин?

— Для девушек у нас в это же время 
пройдет неофициальный турнир среди 
юниорок. Официально женское направ-
ление нам пока не дают ввести в Феде-
рацию, просят сначала доказать, что 
этот спорт пользуется популярностью 
у женщин. Это странно, ведь никого не 
удивляют женщины в самбо или дзю-
до. Видимо, считается, что ММА —  это 
 все-таки очень брутальный вид спорта, 
больше интересующий именно муж-
чин. Но мы приложим все усилия, что-
бы и девушек вывести на официальный 
уровень.

ВОПРОС РЕПУТАЦИИ

?
— Раз уж коснулись репутации 
ММА как брутального вида, то ка-

ково Ваше отношение к тому, что в по-
следнее время довольно много сканда-
лов связанных именно с представите-
лями этой дисциплины?

— Отрицательно, само собой. Сам не-
давно смотрел видео, на котором парень 
избивает инвалида. Видно, что техника 
есть, удар поставлен. Подобное просто 
возмущает, так и хочется спросить: кто 
у тебя родители или твой тренер, что 
ты так себя ведешь? Эти происшествия 
бросают тень на весь вид спорта, хотя 
я уверен, что наши парни никогда себе 
подобное не позволили бы.

?
— По Вашим словам можно сде-
лать вывод, что тренер должен, 

помимо занятий, еще и выступать в ка-
честве наставника?

— Однозначно. И, думаю, большин-
ство коллег со мной согласятся. Я сам 
как тренер всегда стараюсь узнать сво-
их ребят, наладить с ними контакт, уча-
ствовать в их жизни. У нас во время за-
нятий есть специально отведенное вре-
мя, когда мы можем просто поговорить 
на темы, которые вообще не относятся 
к спорту. Зачастую бывает, что ребенку 
или подростку сложнее открыться са-
мым близким людям, чем человеку со 
стороны. И в такие моменты необходи-
мо поддерживать, давать советы,  что-то 
объяснять. Это естественный процесс. 
И точно так же это касается применения 
тех навыков, которые мы им передаем.

?
— Были ли у Вас случаи, когда 
воспитанники вели себя, мягко 

говоря, неспортивно?

— Никогда. Честно сказать, уже даже 
не помню, когда последний раз  кто-то 
дрался  где-то на улице. Я всегда говорю 
ребятам, что, если есть  какой-то кон-
фликт и вы не видите другого способа 
его решения —  пожалуйста, приходите 
вместе с вашим оппонентом в зал. Вы-

дадим вам перчатки, обговорим усло-
вия и устроим полноценный спортив-
ный спарринг с рефери и правилами.

?
— Говоря о растущей популярно-
сти ММА, как относитесь к такому 

явлению, как «Поп- ММА»?

— Абсолютно негативно. Подобные 
промешены точно также бросают тень 
на репутацию ММА, как различные вы-
ходки отдельных бойцов. У них одна 
цель —  заработать «хайп» и деньги. 
Никакого спорта или идеи за этим, не 
могу по-другому назвать, «фрик-шоу» 
не стоит. Но вместе с тем, они форми-
руют нашему виду спорта неправиль-
ные ценности. И  какой- нибудь молодой 
парень, насмотревшись на это, может 
задуматься: зачем ему тренироваться, 
идти к медалям, пробиваться наверх, 
если можно подраться на камеру, по-
лучить легкие деньги, да еще и «хайпа-
нуть». В долгой перспективе это убивает 
спорт, поэтому с этим явлением я буду 
бороться в рамках своих возможностей.

МЕСТНЫЕ ПЕРСПЕКТИВЫ

?
— Давайте отвлечемся от гло-
бальных вопросов и вернемся 

к Балабанову. Сложно ли Вам совме-
щать тренерскую деятельность с пре-
зидентством в Федерации?

— Честно сказать, достаточно слож-
но. Времени требуется очень мно-
го, и сейчас приходит понимание, что 
«усидеть на двух стульях» не получит-
ся. Поэтому, скорее всего, как только 
найду подходящего грамотного специ-
алиста себе на замену, от тренерства 
придется отказаться. Это не означает, 
что я заброшу всю работу тут, все равно 
буду участвовать в жизни ребят, помо-
гать по мере сил. Да и планы по разви-
тию ММА в городе есть.

?
 — Поделитесь ими?

— В первую очередь, хочется, что-
бы у нас был современный просторный 
зал. Как показывает ледовая арена, за 
государственно- частным партнерством 
действительно будущее. И могу ска-
зать, у нас уже есть потенциальный ин-
вестор, который готов взяться за про-
ект. Сейчас ведем переговоры с адми-
нистрацией города, надеюсь, что все 
получится.

?
— Будут ли в ближайшее время 
 какие-то турниры в городе?

— В мае проведем наши традицион-
ные состязания. Обычно они приуроче-
ны ко Дню Победы, но в этом году из-
за Первенства России перенесли их на 
конец месяца. Но турнир обязательно 
будет.

?
— Может  когда- нибудь и в Бала-
банове пройдут соревнования 

такого уровня?

— Очень бы этого хотелось. Нам уже 
предлагали один раз, но пока мы по-
нимаем, что просто не потянем в плане 
инфраструктуры принять и разместить 
столько спортсменов и гостей.

?
— Каким в дальнейшем видите 
развитие ММА в регионе?

— Наш вид спорта активно развива-
ющийся, набирающий популярность, 
поэтому возможностей много. И важно 
отметить, что мы не хотим «закрывать-
ся» в рамках нашей Федерации. Есть 
клубы, которые хотят к нам вступить —  
мы только рады поддержать так же, как 
и представителей других дисциплин 
или федераций других единоборств. 
Мы всегда открыты к совместным про-
ектам, и если есть идеи, то пишите на 
наш адрес —  mma.obninsk@gmail.com, 
будем обсуждать и работать вместе.

 ► Беседовал Степан ФЕДОРОВ

С каждым годом смешанные единоборства набирают популярность. 
Эта тенденция проявляется и в Боровском районе.
Пожалуй, самыми заметными успехами в этом направлении являются 
достижения балабановских спортсменов. Один из главных спортивных 
клубов города, спортцентр «Панкратион» возглавляет Артём 
АЛЕКСЕНКО, который недавно был избран президентом Федерации 
ММА Калужской области.
Что это принесёт бойцам, какие перспективы развития единоборств 
есть в регионе и почему спортсменам важно следить за своей 
репутацией, мы узнали у Артема Алексенко лично.

КУРС НА РАЗВИТИЕКУРС НА РАЗВИТИЕ
АРТЕМ АЛЕКСЕНКО РАССКАЗАЛ О ПЛАНАХ АРТЕМ АЛЕКСЕНКО РАССКАЗАЛ О ПЛАНАХ 
ОБЛАСТНОЙ ФЕДЕРАЦИИ ММАОБЛАСТНОЙ ФЕДЕРАЦИИ ММА
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В Обнинске 2–3 марта состо-
ялась научно- практическая 
конференция по оторино-

ларингологии с  международ-
ным участием, которая собрала 
ведущих специалистов отрасли 
для обмена опытом и передачи 
новейших достижений.

Организатором и  идейным 
вдохновителем мероприятия 
выступил медицинский центр 
«Доктор Плюс» в лице его руко-
водителя, генерального директо-
ра Елены Витальевны Пащенко 
и заведующего отделением ото-
риноларингологии Газаль Тарека 
Мохаммада Саида.

На два дня территория Техни-
ческой Академии Росатома ста-
ла домом для врачей и специ-
алистов со всей России и из-за 
рубежа.

Мероприятие собрало веду-
щих специалистов отрасли для 
обмена опытом и передачи но-
вейших достижений. Уникаль-
ность конференции была в том, 
что она была разбита на онлайн 
и офлайн части.

В субботу, 2 марта —  формат 
«живой хирургии», который яв-
ляется лучшим методом для об-
мена опытом и обучения врачей, 
так как каждый специалист полу-
чает возможность удаленно уча-
ствовать в хирургическом дей-
ствии и задавать вопросы опыт-
ным хирургам по ходу операции. 
Из двух операционных Медицин-
ского центра «Доктор Плюс» ве-
лись трансляции в лекционные 
залы, где подробно разбирались 
сложные клинические случаи 
и новые веяния в хирургии при 
лечении заболеваний уха, горла 
и носа. Живая хирургия вызвала 
огромный интерес среди участ-
ников. Наблюдать за операциями 
можно было не только непосред-
ственно на площадке Техакаде-
мии, но и онлайн.

Организаторы сделали все для 
того, чтобы те, кто не смог при-
ехать, но очень хотел принять 
участие в конференции, могли 
это сделать.

На торжественном открытии 
выступили генеральный дирек-
тор «Доктор Плюс» Елена Па-
щенко и замминистра здраво-
охранения Калужской области 
Екатерина Качанова- Махова, 
а от зампреда комитета Госдумы 
по охране здоровья Татьяны Со-
ломатиной поступило поздрави-

тельное письмо всем участникам 
конференции.

Выдержки из письма: «Одним 
из приоритетных направлений 
деятельности государства и об-
щества является сохранение 
и укрепление здоровья граждан. 
Конференция —  это прямая воз-
можность для организаторов 
здравоохранения, представи-
телей органов государственной 
власти, представителей научно-
го сообщества ведущих вузов, 

специалистов по оторинола-
рингологии не только России, но 
и зарубежных стран, поделиться 
ценным опытом и ознакомить-
ся с последними достижениями 
в  области науки и  передовых 
технологий.

Конференция по оторинола-
рингологии —  это мероприятие, 
заслуживающее всеобщего вни-
мания, где в  конструктивных, 
плодотворных дискуссиях участ-
ники смогут обозначить наибо-
лее острые системные пробле-
мы, обменяться накопленным 
опытом и внести предложения 
по совершенствованию оказа-
ния специализированной меди-
цинской помощи жителям нашей 
страны».

Второй день —  интереснейшие 
мультидисциплинарные лекции 
и дискуссии с участием светил 
науки: директором клиники бо-
лезней уха, горла и носа Сече-
новского Университета Валери-
ем Свистушкиным, замдиректора 
института по клинической рабо-
те ФГБУ «Санкт- Петербургский 

научно- исследовательский ин-
ститут уха, горла, носа и речи» 
Алексеем Вороновым, заслужен-
ным профессором оториноларин-
гологии Каирского Университета 
Хешам Негма, профессором ка-
федры ИАТЭ НИЯУ МИФИ Вла-
димиром Петровым и  других. 
Конечно же, активное участие 
принимали специалисты центра 
«Доктор плюс».

— Вот и отгремела наша «ЕNT-
Весна»! Закончились ежеднев-
ные многочасовые совещания 
с распределением задач и зон 
ответственности за каждым со-
трудником. Коллеги обсуждали, 
что уже непривычно без выпол-
нения сразу нескольких задач 
и быстрого переключения между 
ними. Но наша командная рабо-
та принесла хороший результат. 
Очень приятно было получить 
высокую оценку по организа-
ции конференции от сотрудни-
ков Первого медицинского вуза 
страны, в лице главного отори-
ноларинголога ЦФО Валерия 
Свистушкина.

Актуальность и необходимость 
данной конференции крайне 
высока как для врачей, так и для 
жителей Калужской области, 
ввиду отсутствия круглосуточных 
стационаров по профилю «Ото-
риноларингология» и оказания 
хирургической помощи взрослым 
и деткам в Северной агломера-
ции Калужской области. И все же-
лающие врачи смогли повысить 
свою квалификацию по оторино-
ларингологии, а клиника «Доктор 
Плюс» предоставила такую воз-
можность, пригласив топовых 
специалистов этого направления.

Хочу выразить свою призна-
тельность сотрудникам «Доктор 
Плюс» за хорошую, слаженную 
работу. Спасибо вам коллеги за 
развитие нашей клиники! —  под-
вела итоги главный врач меди-
цинского центра «Доктор Плюс» 
Зарема Акки.

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР «ДОКТОР ПЛЮС» ОРГАНИЗОВАЛ НЕВЕРОЯТНО 
МОЩНУЮ МЕДИЦИНСКУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ «ENT-ВЕСНА»

ОНИ СДЕЛАЛИ ЭТО! 

МНЕНИЯ
З а м д и р е к т о р а  и н с т и т у т а 

по к линической работе ФГБУ 
«Санкт- Петербургский научно- 
исследовательский институт уха, 
горла, носа и речи» Алексей Воронов

Очень понравился формат ме-
роприятия. Это достаточно слож-
но —  организовать трансляцию сразу 
нескольких операций. Великолепная 
техническая подготовка. Высокий уро-
вень подготовки специалистов. Полное 
погружение.

Насыщенная лекционная програм-
ма. Специалисты медицинского центра 
«Доктор Плюс» продемонстрировали 
высокий уровень как теоретических, 
так и практических знаний. Желаю 
дальнейшего роста и продвижения. 
Благодаря таким специалистам уро-
вень помощи растет и развивается.

Директор клиники болезней уха, 
горла и носа Сеченовского Универ-
ситета Валерий Свистушкин:

Огромная благодарность всем, 
кто причастен к этому событию: ор-
ганизаторам, лекторам, хирургам, 
которые демонстрировали нам свою 
блестящую технику при проведении 
сложных операций. На мой взгляд —  
это одна из лучших конференций за 
последнее время. Очень динамично, 
на самом высоком уровне, с отраже-
нием всего передового, что существует 
в мире в нашей стране. Хочу пожелать 
организаторам не останавливаться 
и двигаться вперед и сделать такие 
встречи регулярными.

Заслуженный профессор отори-
ноларингологии Каирского Универ-
ситета Хешам Негма:

Счастлив, что приглашен на такую 
масштабную конференцию. Огромное 
количество профессоров, специали-
стов. Прекрасная подготовка и орга-
низация. Желаю дальнейших успехов 
и развития этой конференции!

В ДЕТАЛЯХ
Первый день конференции «Жи-

вая хирургия»
Проведено 6 интересных и иннова-

ционных операций из 2 операционных 
в прямом эфире с трансляцией в 2 
лекционных зала.

Оториноларингологи и врачи дру-
гих хирургических специальностей 
могли наблюдать за проведением 
следующих операций: эндоларин-
гельное удаление папилломы, эндо-
скопическое интранозальное удаление 
инвертированной папилломы полости 
носа, тимпанопластика с удалением 
холестеатомы среднего уха, эндо-
скопическое закрытие перфорации 
носовой перегородки, баллонная 
дилатация евстахиевой трубы, виде-
оэндоскопическаяполисинусотомия. 
Весь спектр данных операций и мно-
гие другие выполняется командой 
оториноларингологов медицинского 
центра «Доктор Плюс»

Второй день «Доклады и пре-
зентации»

Проведено 23 выступления веду-
щих специалистов по оториноларин-
гологии, онкологии, нейрохирургии, 
стоматологии, рентгенологии, анесте-
зиологии, неврологии и др., в которых 
рассматривались различные аспекты 
диагностики, лечения и последние 
научные достижения в этих областях.

В ЦИФРАХ
Всего в конференции приняли 

участие 32 докладчика, 565 специ-
алистов- слушателей из 37 городов.

Р – Публикация на правах рекламы
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В Обнинске 2–3 марта состо-
ялась научно- практическая 
конференция по оторино-

ларингологии с  международ-
ным участием, которая собрала 
ведущих специалистов отрасли 
для обмена опытом и передачи 
новейших достижений.

Организатором и  идейным 
вдохновителем мероприятия 
выступил медицинский центр 
«Доктор Плюс» в лице его руко-
водителя, генерального директо-
ра Елены Витальевны Пащенко 
и заведующего отделением ото-
риноларингологии Газаль Тарека 
Мохаммада Саида.

На два дня территория Техни-
ческой Академии Росатома ста-
ла домом для врачей и специ-
алистов со всей России и из-за 
рубежа.

Мероприятие собрало веду-
щих специалистов отрасли для 
обмена опытом и передачи но-
вейших достижений. Уникаль-
ность конференции была в том, 
что она была разбита на онлайн 
и офлайн части.

В субботу, 2 марта —  формат 
«живой хирургии», который яв-
ляется лучшим методом для об-
мена опытом и обучения врачей, 
так как каждый специалист полу-
чает возможность удаленно уча-
ствовать в хирургическом дей-
ствии и задавать вопросы опыт-
ным хирургам по ходу операции. 
Из двух операционных Медицин-
ского центра «Доктор Плюс» ве-
лись трансляции в лекционные 
залы, где подробно разбирались 
сложные клинические случаи 
и новые веяния в хирургии при 
лечении заболеваний уха, горла 
и носа. Живая хирургия вызвала 
огромный интерес среди участ-
ников. Наблюдать за операциями 
можно было не только непосред-
ственно на площадке Техакаде-
мии, но и онлайн.

Организаторы сделали все для 
того, чтобы те, кто не смог при-
ехать, но очень хотел принять 
участие в конференции, могли 
это сделать.

На торжественном открытии 
выступили генеральный дирек-
тор «Доктор Плюс» Елена Па-
щенко и замминистра здраво-
охранения Калужской области 
Екатерина Качанова- Махова, 
а от зампреда комитета Госдумы 
по охране здоровья Татьяны Со-
ломатиной поступило поздрави-

тельное письмо всем участникам 
конференции.

Выдержки из письма: «Одним 
из приоритетных направлений 
деятельности государства и об-
щества является сохранение 
и укрепление здоровья граждан. 
Конференция —  это прямая воз-
можность для организаторов 
здравоохранения, представи-
телей органов государственной 
власти, представителей научно-
го сообщества ведущих вузов, 

специалистов по оторинола-
рингологии не только России, но 
и зарубежных стран, поделиться 
ценным опытом и ознакомить-
ся с последними достижениями 
в  области науки и  передовых 
технологий.

Конференция по оторинола-
рингологии —  это мероприятие, 
заслуживающее всеобщего вни-
мания, где в  конструктивных, 
плодотворных дискуссиях участ-
ники смогут обозначить наибо-
лее острые системные пробле-
мы, обменяться накопленным 
опытом и внести предложения 
по совершенствованию оказа-
ния специализированной меди-
цинской помощи жителям нашей 
страны».

Второй день —  интереснейшие 
мультидисциплинарные лекции 
и дискуссии с участием светил 
науки: директором клиники бо-
лезней уха, горла и носа Сече-
новского Университета Валери-
ем Свистушкиным, замдиректора 
института по клинической рабо-
те ФГБУ «Санкт- Петербургский 

научно- исследовательский ин-
ститут уха, горла, носа и речи» 
Алексеем Вороновым, заслужен-
ным профессором оториноларин-
гологии Каирского Университета 
Хешам Негма, профессором ка-
федры ИАТЭ НИЯУ МИФИ Вла-
димиром Петровым и  других. 
Конечно же, активное участие 
принимали специалисты центра 
«Доктор плюс».

— Вот и отгремела наша «ЕNT-
Весна»! Закончились ежеднев-
ные многочасовые совещания 
с распределением задач и зон 
ответственности за каждым со-
трудником. Коллеги обсуждали, 
что уже непривычно без выпол-
нения сразу нескольких задач 
и быстрого переключения между 
ними. Но наша командная рабо-
та принесла хороший результат. 
Очень приятно было получить 
высокую оценку по организа-
ции конференции от сотрудни-
ков Первого медицинского вуза 
страны, в лице главного отори-
ноларинголога ЦФО Валерия 
Свистушкина.

Актуальность и необходимость 
данной конференции крайне 
высока как для врачей, так и для 
жителей Калужской области, 
ввиду отсутствия круглосуточных 
стационаров по профилю «Ото-
риноларингология» и оказания 
хирургической помощи взрослым 
и деткам в Северной агломера-
ции Калужской области. И все же-
лающие врачи смогли повысить 
свою квалификацию по оторино-
ларингологии, а клиника «Доктор 
Плюс» предоставила такую воз-
можность, пригласив топовых 
специалистов этого направления.

Хочу выразить свою призна-
тельность сотрудникам «Доктор 
Плюс» за хорошую, слаженную 
работу. Спасибо вам коллеги за 
развитие нашей клиники! —  под-
вела итоги главный врач меди-
цинского центра «Доктор Плюс» 
Зарема Акки.

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР «ДОКТОР ПЛЮС» ОРГАНИЗОВАЛ НЕВЕРОЯТНО 
МОЩНУЮ МЕДИЦИНСКУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ «ENT-ВЕСНА»

ОНИ СДЕЛАЛИ ЭТО! 

МНЕНИЯ
З а м д и р е к т о р а  и н с т и т у т а 

по к линической работе ФГБУ 
«Санкт- Петербургский научно- 
исследовательский институт уха, 
горла, носа и речи» Алексей Воронов

Очень понравился формат ме-
роприятия. Это достаточно слож-
но —  организовать трансляцию сразу 
нескольких операций. Великолепная 
техническая подготовка. Высокий уро-
вень подготовки специалистов. Полное 
погружение.

Насыщенная лекционная програм-
ма. Специалисты медицинского центра 
«Доктор Плюс» продемонстрировали 
высокий уровень как теоретических, 
так и практических знаний. Желаю 
дальнейшего роста и продвижения. 
Благодаря таким специалистам уро-
вень помощи растет и развивается.

Директор клиники болезней уха, 
горла и носа Сеченовского Универ-
ситета Валерий Свистушкин:

Огромная благодарность всем, 
кто причастен к этому событию: ор-
ганизаторам, лекторам, хирургам, 
которые демонстрировали нам свою 
блестящую технику при проведении 
сложных операций. На мой взгляд —  
это одна из лучших конференций за 
последнее время. Очень динамично, 
на самом высоком уровне, с отраже-
нием всего передового, что существует 
в мире в нашей стране. Хочу пожелать 
организаторам не останавливаться 
и двигаться вперед и сделать такие 
встречи регулярными.

Заслуженный профессор отори-
ноларингологии Каирского Универ-
ситета Хешам Негма:

Счастлив, что приглашен на такую 
масштабную конференцию. Огромное 
количество профессоров, специали-
стов. Прекрасная подготовка и орга-
низация. Желаю дальнейших успехов 
и развития этой конференции!

В ДЕТАЛЯХ
Первый день конференции «Жи-

вая хирургия»
Проведено 6 интересных и иннова-

ционных операций из 2 операционных 
в прямом эфире с трансляцией в 2 
лекционных зала.

Оториноларингологи и врачи дру-
гих хирургических специальностей 
могли наблюдать за проведением 
следующих операций: эндоларин-
гельное удаление папилломы, эндо-
скопическое интранозальное удаление 
инвертированной папилломы полости 
носа, тимпанопластика с удалением 
холестеатомы среднего уха, эндо-
скопическое закрытие перфорации 
носовой перегородки, баллонная 
дилатация евстахиевой трубы, виде-
оэндоскопическаяполисинусотомия. 
Весь спектр данных операций и мно-
гие другие выполняется командой 
оториноларингологов медицинского 
центра «Доктор Плюс»

Второй день «Доклады и пре-
зентации»

Проведено 23 выступления веду-
щих специалистов по оториноларин-
гологии, онкологии, нейрохирургии, 
стоматологии, рентгенологии, анесте-
зиологии, неврологии и др., в которых 
рассматривались различные аспекты 
диагностики, лечения и последние 
научные достижения в этих областях.

В ЦИФРАХ
Всего в конференции приняли 

участие 32 докладчика, 565 специ-
алистов- слушателей из 37 городов.

Р – Публикация на правах рекламы
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требования к кандидату: имеющее или получающее 
(заочно) высшее юридическое образование

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 

ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда

����КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� ��КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� 
ЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫ

� � ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО
�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������

И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ
� � ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ фрезеровщик�
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-технолог
  ○○ экономист

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер- 
теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных 

и отделочных работ;

 газосварщик;
 слесарь- 
сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП

12+12+
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ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла
 на участок по обработке 

и сборке изделий из 
оргстекла

Обучение на рабочем месте. 
Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

Проводы русской зимы —  
п р а з д н и к  н а р о д н о - 

христианский, и отмечают его 
в последний день масленич-
ной недели перед Великим по-
стом. Традиция предусматривает 
провожать этот день поедани-
ем блинов и сожжением чучела 
Масленицы. В Балабанове отсту-
пать от традиции не будут и про-
ведут 17 марта праздник в скве-
ре «Городской».

Мероприятие позиционирует-
ся как детское, но взрослым тоже 
будет интересно посетить инте-

рактивные пло-
щадки «Народ-
ные дворики», 
которые начнут 
работать в 11:00. 
Через час в скве-
ре дадут старт 
детским заба-
вам, в  13:00 
подведут итоги 
творческого кон-
курса «Маслëна- 
краса».

Кстати, стать участником это-
го творческого состязания может 
любой желающий —  конкурс от-
крытый, следовательно, заявить-
ся на него могут не только жите-
ли Балабанова.

Организаторы не стали уста-
навливать ограничения для 
участников, поэтому творить 
могут авторы любого воз-
раста, в  группах и  из любых 
материалов.

Заявки принимают до 11 мар-
та на электронный адрес: 
bdk22875@mail.ru, а награжде-
ние победителей пройдёт уже 
17 марта в сквере «Городской». 
Финальным аккордом празд-
ника станет сожжение чучела 
Масленицы.

Напомним, на следующий 
день у православных христиан 
начнётся Великий пост, который 
продлится 48 дней —   с 18 мар-
та по 4 мая.

Ежегодная Общерос-
сийская акция «Дари-

те книги с любовью!», по-
священная Международ-
ному дню книгодарения, 
прошла в середине фев-
раля, и сейчас сотрудни-
ки городской библиотеки 
Балабанова подвели её 
итог —  более трёх сотен 
экземпляров книг пере-
дали жители города в дар.

Теперь часть книг до-
ступна местным кни-
голюбам. Также их пе-
редадут библиотекам, 
которые испытывают 
дефицит в  пополнении 
книжного фонда, а часть 
отправят в рамках дру-
гой Всероссийской акции 
«Книги —  Донбассу».

ТРАДИЦИИ АКЦИЯ

В БАЛАБАНОВЕ БУДУТ ПРОВОЖАТЬ ЗИМУВ БАЛАБАНОВЕ БУДУТ ПРОВОЖАТЬ ЗИМУ БОЛЕЕ 300 КНИГ БАЛАБАНОВЦЫ БОЛЕЕ 300 КНИГ БАЛАБАНОВЦЫ 
ПОДАРИЛИ БИБЛИОТЕКАМПОДАРИЛИ БИБЛИОТЕКАМ

КАЛЕЙДОСКОП

В  ГБУ КО «БОРОВСКАЯ РАЙОННАЯ СББЖ» 

ТРЕБУЕТСЯ
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Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


